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Rat der Stadt Bielefeld - Sitzung am 11.05.2023 
Antwort zur Drucksache 6081/2020-2025 – Anwohnerparken (Anfrage der AfD-Rats-
gruppe vom 27.04.2023) 
 
 
 
Text der Anfrage:  
 
Welche Gebührenerhöhungen plant die Stadt Bielefeld bezüglich des Anwohnerparkens in den kom-
menden fünf Jahren? 
 
Antwort der Verwaltung:  

 
Die Antwort ist nicht bekannt. Der Rat der Stadt Bielefeld ist für die Festsetzung der Gebühren zu-
ständig. 

 
 
Zusatzfrage:  
 
Wie will die Stadt Bielefeld gewährleisten, dass Normalverdiener sich künftig noch einen Stellplatz im 
Stadtgebiet leisten können? 
 
Antwort der Verwaltung:  

 
Die Frage kann nicht beantwortet werden, da die individuelle Leistungsfähigkeit von "Normalverdie-
nern", also Menschen die ein durchschnittliches Einkommen erzielen, von der Verwaltung nicht be-
urteilt werden kann.   
 

2. Zusatzfrage:  
 

Wie viele KFZ-Neuzulassungen gab es in der Stadt Bielefeld seit 2013? Bitte aufschlüsseln nach 
Bezirken und Kalenderjahren. 
 

Antwort der Verwaltung:  
 
Die Antwort wird der Niederschrift beigefügt, sie kann in der Kürze der Zeit nicht beantwortet werden. 


